

Antrag zur Einführung einer jährlichen „Sportlerehrung“ durch die Gemeinde Kemmern mit optionalem Antrag auf Auszeichnung der Geehrten auf dem Kirchplatz

Begründung:

Seit Jahren schon sind es immer wieder Kemmerner Sportlerinnen und Sportler, die unseren Ortsnamen weit über die Grenzen Oberfrankens hinaus bekannt machen.

Diesen verdienten Sportlerinnen und Sportler sollten einmal im Jahr in einem förmlichen Rahmen geehrt werden.

Zudem wird so die Leistung der Trainerinnen und Trainer sowie der zahlreichen Funktionäre gewertschätzt.

Kosten:

Die Kosten sind überschaubar und beziehen sich ggf. auf Preise oder Auszeichnungen, wobei zu klären wäre, ob dies überhaupt nötig ist und nicht auch die öffentliche Belobigung ggf. mit einem Eintrag ins „Goldene Buch“ bzw. einer Art zu schaffenden „Jahrbuch des Sports“ genügt.

Optionalen Antrag:

Einbezug des Kirchplatzes in die Auszeichnung der Sportler.

Begründung:

Im Rahmen der Ortskernsanierung wurde der Kemmerner Kirchplatz aufwendig gestaltet. Gerade diesen Kirchplatz gilt es nun aber auch zu nutzen und für Feierlichkeiten zu verwenden.

So könnte ohne größeren Aufwand eine Bühne (analog zu Feiern Kindergartensommerfest etc.) errichtet werden und dort eine Feierstunde stattfinden.

Dabei könnten nach einem Grußwort und einführenden Worten des BGM einzelne „Paten“ (hier bieten sich viele Persönlichkeiten des Ortes und des Umlandes) die Preise verleihen.

Den Abschluss bilden Worte des BGM.

Im Anschluss kann eine Musikgruppe in den gemütlichen Teil des Abends überleiten und so einen musikalischen Rahmen bilden.



Kosten:

- Bühnenaufbau ggf. durch Gemeindearbeiter.
- Auszeichnungen siehe oben
- Aufwandskosten für Musikgruppe

Organisiert durch freiwillige Helfer könnte der Reinerlös entweder für einen caritativen Zweck oder ein sportliches Projekt in Kemmern genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Dorsch

